



LA P'TITE FEUILLE DE CHÊNE

Mercredi 4 Décembre 2024

Rencontre avec le Secours Catholique

Lors de la réunion de décembre, le CME a commencé à réfléchir sur une future collecte au profit du Secours Catholique prévue pour l'automne 2025. Les points à définir incluent : le lieu de collecte, les dates, ainsi que la création d'une affiche.

Le CME a également proposé une date pour visiter le Secours Catholique à Aizenay. Par ailleurs, les membres du CME ont participé à la cérémonie des vœux du maire, qui s'est tenue le 12 janvier 2025. À cette occasion, les jeunes élus ont pris la parole à tour de rôle afin de présenter leurs projets et leurs affiches.

Prochaine réunion le 5 février 2025.

